

個性溢れる明るい未来へ

伊勢原市立伊勢原中学校

三年

井上

柑風

福祉

このニ

とについて考

えるとき私は

「障がいレポート」や「アシスタント」が付与ものになると
考えていた。そして障がい者だからと言つて、
差別をしてもいいけれども、私は強くそう思つて、
いた。そんな私は障がいというハニティキヤ
ツプを背負いながらも懸命に生きていること
は清いことであり、そんな人たちがどうして
いるかがでてくるのが考えた。

らより良く過ぐす
私が小さかったとき、両親の仕事柄上色々
な人と関わることが多くた。
校が休けの日など、両親が仕事をしてたり、
で色々な人とお話しをしたり、
に遊んでちらりと見えていた。
色々な人と関わっていく中で、障がいのある横
人とも関わっていふことと、その人のある

時間がたてば他の人と同じよう普通に接していに。そしてその人は他の人よりもいから一緒に楽しんでくれるし、少し良いこととし

たら他の人よりも感謝してくれて、康くまつすぐな人で小さかた私には一緒にいア康く

樂しくもあり、居い地が良かた。昔のニと付いだ。それは、無意識のうち自分自身が障がいがある人にに対して差別をしてしまつたといウニとだ。小さいころの自分は障がい

に何も気にせず接していた。しかし成長してしまひ、大変だと何か特別なことを考へてかられいくにつれて障がいといふ言葉にとらわれてしも自分がいた。小さなこどろは一人の人としたて対等に接することができたりのにも関わらず

う自分がいた。小さなど、そんなことを考へてしも

方かいのかなと云葉にとらわれてしも

てしも、大変だと何か特別なことを考へてかられいくにつれて障がいといふ言葉にとらわれてしも

う対等に接することがができたりのにも関わらず

す、成長していきつれて障がいといふ

一線を画してこの違う人として見て見ても

いたのだから私は、これがから障がいと

い　う　株　と　す　て、　色　々　な　個　性　を　も　つ　人　同　士　が　ヒ
う　す　れ　ば　幸　せ　に　過　ご　す　ニ　と　が　で　チ　る　の　か　考　え
ア　い　こ　う　と　思　う。
世　の　中　に　は、　人　と　違　う　と　こ　ろ　や　失　敗　を　笑　う
人　か　い　る。　良　い　と　こ　ろ　や　成　功　し　た　部　分　よ　り　興　奮　する。
い　と　こ　ろ　は　か　り　に　目　が　い　?　ア　し　ま　う　の　か　も　し
れ　ぬ　い。　だ　か　ら　個　性　を　出　す　こ　と　が　怖　か　つ　た　り、
人　を　頼　る　こ　と　が　恥　ず　か　し　い　と　思　う　人　が　で　て　く
る。　そ　れ　で　も　私　は、　ど　ん　な　過　去　も　未　来　を　ま　り
ま　く　す　る　ため　の　土　台　に　な　る　と　思　う。　だ　か　ら　他
勇　氣　を　出　し　て　一　歩　踏　け　だ　し　て　み　た　ほ　し　い。
の　人　の　目　と　氣　に　し　て　自　分　を　表　に　出　せ　な　い　人　も、
わ　れ　な　い。　自　分　を　認　め　て　く　れ　る　人　が　い　る　か　も　し　そ
う　す　れ　ば　個　性　を　認　め　て　く　れ　る　人　が　い　る　か　も　し　人　も、
わ　か　れ　が　土　台　と　な　り、　誰　か　大　き　な　こ　と　認　め　て　あ　げ　る　未　来　が　あ
ま　ま　て　い　る　と　思　う。　何　か　大　き　な　こ　と　認　め　て　あ　げ　る　未　来　が　あ
あ　げ　な　く　て　も　い　い。　た　だ　寄　り　添　て　あ　げ　る　未　来　が　あ
と　バ　相　手　の　助　け　に　な　る　か　も　し　れ　な　い。　全　て　“　こ　と　を　や　”
は　は　な　く、　苦　手　な　ほ　ん　の　一　部　を　手　伝　て　あ　げ　る　こ　と　を　や　”
い　い。　そ　ん　な　心　う　に、　小　さ　な　優　れ　し　マ　ア　が　積　み　れ

重なつアハ"が豊かになつていくと思う。

人は寂しいからこそ身近にあるものを大切にする。人はそんなに強い生き物ではないからこそ支え合う。完璧な人なんていないから頼って当たり前なのだ。頼る二とは決して恥ずかしいことではない。人は頼り、支え合いでながら生きていく。だからこそ誰かの良いところや成功に自然と目を向けることが当たり前の社会になる。ほしいうつはれは個性を表に出すことや、頼ることが恥ではなく

い誰もが生きやすいい社会ができるといふ。人の個性に当たり前はない。みんな違う。うからこそいい。誰もが個性で満ち溢れ、い違つたって前を向いて、自信を持て歩ける未来を私は望んでいい。